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Situation céleste 
 

Février, mois où le Soleil traverse chaque année le signe du Verseau. Depuis 2020 et jusqu’au 7 
mars de cette année 2023, Saturne transite ce même signe. Puis, entre le 23 mars et le 11 juin, c’est 
Pluton qui va y faire une première incursion, avant de retourner en Capricorne jusque début février 
2024, date à laquelle il reviendra en Verseau jusqu’en 2043 (avec un ultime retour en Capricorne en 
octobre-novembre 2024). 

Voilà une occasion, avec le passage de Saturne depuis plus de deux ans et cette première arrivée 
de Pluton en Verseau cette année (qui se fait environ tous les 250 ans, durée de son cycle), de nous 
intéresser plus avant à ce signe et de nous pencher sur son Essence autant que sur ses dérives. Notons 
que lorsque Pluton arrive nouvellement dans un signe (ou y forme un amas significatif avec des 
planètes lentes), il y a généralement un changement collectif d’atmosphère, parfois même des crises 
marquantes. Il n’est que de se souvenir que son entrée en Capricorne s’est faite en 2008 et qu’un amas 
significatif (Pluton Saturne Jupiter) y a eu lieu en 2020, moments de crises mondiales majeures (crise 
financière mondiale en 2008, crise autour du covid en 2020). Crises relevant clairement du 
Capricorne, c’est-à-dire marquées par des restrictions de toutes sortes imposées par des autorités 
rigidifiées jusqu’à l’absurde, où « travailler plus pour gagner moins et être privé de tout, y compris 
de relations humaines chaleureuses et respectueuses », pourrait être une sorte de phrase-clé du 
passage de Pluton en Capricorne vécu au plus bas (à développer par chacun autour du symbolisme de 
ce signe et de Pluton mis en parallèle avec les événements). Alors qu’il eût été possible (et le sera 
encore), de redéfinir notre rapport à l’autorité, en commençant par obéir à celle de notre Soi plutôt 
qu’à des autorités tyranniques extérieures, et de nous élever vers nos propres sommets intimes, plutôt 
que vers des sommets d’obéissance servile ou de pouvoir temporel vide de sens profond.   

Lorsque Pluton traverse un signe, le défi qui nous est offert est de trouver et de mettre en œuvre 
l’Essence de ce signe. Mais vu le degré d’éveil (ou plutôt d’hypnose), de l’humanité jusqu’à ce jour, 
c’est souvent une traversée du pire de ce signe que nous vivons, et ce ne sont que les générations nées 
au moment de ce passage qui seront réellement animées par la quête de la profondeur du signe en 
question. Il n’est cependant pas interdit, et il est même plutôt conseillé, de s’y atteler dès le passage 
de Pluton en signe. Autrement dit, essayons d’entrer dans l’Essence du Verseau tout en prenant 
conscience de son ombre en marche, plutôt que de nous imposer collectivement des catastrophes 
uraniennes (Uranus est, avec Saturne, le maître du Verseau). 
 

Prométhée révolté 
 

Mais commençons par éclairer Uranus et le signe du Verseau avec 
quelques éléments du mythe de Prométhée (associé à Uranus en 
astrologie). 

Prométhée, à priori bienfaiteur de la race humaine, est également un 
révolté contre l’ordre des dieux et, de ce fait, les défie. Ainsi, lors du 
sacrifice solennel d’un bœuf, chargé de répartir l’animal entre les 
hommes et les dieux, il camoufle la meilleure part sous une apparence 
repoussante, et présente sous des dehors alléchants ce qu’il considère 
comme des déchets immangeables. Puis il propose à Zeus de choisir sa 
part. Le dieu de l’Olympe, loin d’être dupe, joue le jeu de Prométhée et 
se retrouve avec des os à manger. Mais les dieux ne se laissent jamais 
tromper impunément et Zeus, très en colère quant à cette trahison, 
décide de punir ce rebelle qui n’hésite pas à transgresser la Loi divine 
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exigeant que l’on honore les dieux. Aussi prive-t-il les humains du feu qui jusque-là était à leur libre 
disposition puisqu’il circulait en permanence entre Ciel et Terre par le frêne, arbre cosmique par 
excellence. Et Zeus leur cache également le blé. 

Qu’à cela ne tienne ! Prométhée une nouvelle fois secourt les hommes, et une nouvelle fois défie 
le dieu de l’Olympe. Le voilà qui, l’air de rien, va aller dérober une semence de feu à la roue du Soleil 
et la rapporter sur terre, cachée dans une tige de férule. Cette fois, la punition prend la forme de la 
belle Pandore qui, en ouvrant inconsidérément sa fameuse boîte, répand sur terre tous les maux qu’elle 
contenait. De plus, Zeus ordonne l’enchaînement de Prométhée au sommet du Mont Caucase, assorti 
d’un supplice épouvantable : un aigle chaque matin lui dévorera son foie qui, chaque nuit, va se 
reconstituer. 
 

Pistes d’interprétation 
 

Il y aurait évidemment beaucoup à dire sur ce mythe1, mais nous allons nous arrêter, dans le cadre 
de cet article, à la transgression manipulatrice prométhéenne. Faire semblant d’honorer les dieux tout 
en cherchant à les tromper (le partage hypocrite du sacrifice de Prométhée entre les dieux et les 
hommes), revient à feindre d’être à l’écoute et dans le respect de nos qualités les plus élevées et de 
notre monde subtil intérieur et à s’abuser soi-même. Il ne nous reste alors plus qu’une personnalité 
en roue libre, perdue dans ses instincts, sa cérébralité et son orgueil, convaincue de pouvoir égaler 
voire remplacer les dieux (il y a là quelque chose de l’ombre du Lion, signe opposé et complémentaire 
du Verseau, à intégrer dans son aspect lumineux si nous ne voulons nous y perdre ; de même une 
pointe de Scorpion manipulateur, signe au carré du Verseau, à intégrer harmonieusement aussi, dans 
ses vertus de profondeur et de métamorphose).  

 

Le mythe nous enseigne que le mépris des dieux et la transgression de leur Loi, aboutissent 
inéluctablement à la disparition du feu spirituel qui, sinon, circulerait librement entre Ciel et Terre, 
mais qui s’éteint lorsque l’on ne prend pas la peine de l’honorer avec honnêteté.  

Mais là encore, Prométhée, sûr de sa supériorité sur le dieu de l’Olympe, se targue de le braver et 
de le leurrer une seconde fois en allant voler discrètement une étincelle de feu solaire censée 
remplacer le feu divin perdu. Nouvelle auto-tromperie (de l’ordre du Lion solaire perverti) : il eût 
fallu cette fois se centrer pour pouvoir rayonner comme un soleil respectueux de l’ordre du monde. Il 
est illusoire d’imaginer pouvoir conquérir le centre spirituel solaire par une escroquerie ! D’ailleurs, 
cette étincelle ne pourra se maintenir comme le feu dont disposaient les humains avant ce vol. En 
réalité, Prométhée pervertit cette lumière et la transforme en feu technologique – qu’il lui faut 
alimenter ou recréer sans cesse –, censé résoudre tous les problèmes (en réalité fabriqués de toutes 
pièces par la désobéissance de l’insoumis). Les châtiments suivants imposés à Prométhée sont clairs : 

la belle Pandore, un leurre elle aussi2, va libérer tous les maux 
sur terre, tandis que Prométhée subira un rapprochement imposé 
du Ciel de la transcendance lors de son enchaînement au sommet 
du Mont Caucase.  

De quoi élever sa vision du monde et s’ouvrir intimement au 
feu-lumière céleste plutôt que de le dérober au profit d’une 
civilisation humaine cherchant à se passer des dieux. De quoi 
opérer également un nettoyage de fond, une purification de sa 
colère de révolté, signifiée par la destruction et la régénération 
quotidiennes de son foie grâce à l’aigle, oiseau solaire qui chaque 
matin va venir récolter la lumière ainsi générée par ce travail de 
nuit, pour l’offrir au Soleil (que seul il peut regarder en face). 

                                                 
1 Vous trouverez de plus amples explications sur ce mythe dans le chapitre 6 du Tome 1 de mon livre, À l’écoute 
de nos profondeurs, Orion et le Scorpion, éditions AMF. 2021 
2 Ibid. pour le mythe de Pandore. 
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Prométhée actuels 
 

Nos prétendues élites sont les Prométhée actuels. Comme lui, elles prétendent œuvrer pour le bien 
de leurs concitoyens en défiant les lois divines – dont celles de la Nature –, faisant mine d’ignorer 
que celles-ci, toujours, finissent par reprendre leurs droits tôt ou tard. Leur hypocrisie et le double-
langage dont elles usent ressemblent à s’y méprendre à celui de Prométhée qui, en apparence, sacrifie 
aux dieux et aide l’humanité, mais en réalité nargue les premiers et jette les seconds dans le malheur. 
L’étincelle de feu solaire spirituel devient feu technologique purement matérialiste lorsqu’il est 
enfermé dans sa tige de férule. Ainsi, les discours de la Grande réinitialisation3 et du Forum 
économique mondial de Davos (liés comme les doigts d’une main à ceux promus par OMS, ONU, 
OTAN, Europe et autres organisations totalement perverties), ont l’apparence du souci du bien 
commun, de la santé et de la sécurité, de l’écologie, du climat et du respect de l’homme et de la nature, 
de la coopération entre les peuples et de la paix dans le monde, etc. À première vue et lecture un peu 
trop rapides et superficielles, tout être sensé ne peut qu’adhérer à de si beaux principes. Mais le diable 
se cache dans les détails, et sous la belle graisse appétissante se dissimulent des os immangeables4, 
tandis que le feu divin, dérobé insidieusement, devient feu infernal destructeur ! 

 

Ainsi, derrière le bien commun se trament la surveillance totale et la numérisation de l’être humain 
(pour notre sécurité bien sûr), le transhumanisme (pour nous augmenter et nous offrir de nouvelles 
merveilleuses possibilités, évidemment), l’eugénisme (pour éviter la souffrance d’êtres imparfaits 
voire handicapés, quelle belle invention, n’est-ce pas ?), l’euthanasie (pour mourir dans la dignité, 
mais est-il digne de se faire suicider ???), la censure (pour éviter la désinformation du bas-peuple 
inculte, assurément), et la liste est loin d’être exhaustive ! La soumission du peuple aux élites est à ce 
prix. 

Dans la belle enveloppe de la santé pour tous, la mise en œuvre de l’obligation vaccinale : pour se 
protéger et protéger les autres, disaient-ils tout en glissant vers des sociétés de plus en plus totalitaires 
grâce à un vaccin qui, en réalité, n’a épargné personne du covid qu’il était censé éradiquer, et qui a 
rendu malades, parfois gravement, et même tué, quantité de personnes. L’enveloppe contient aussi 
les profits monstrueux de Big Pharma qui, dans sa grande générosité, continue à veiller sur nous. 
Ainsi, Stéphane Bancel, PDG de Moderna – qui a conçu des vaccins anticovid à ARNm provoquant 
des problèmes cardiaques (tout comme Pfizer d’ailleurs) –, a annoncé, le 13 octobre 2022, être 
« maintenant dans un programme super excitant où nous injectons de l’ARNm dans le cœur pour 
réparer des attaques cardiaques5 »... qu’ils ont eux-mêmes provoquées grâce à leurs précédents super 
vaccins. Super excitant ! Pas de doute à ce sujet !!! 

Quant au joli paquet-cadeau habillé d’écologie, de respect de l’homme et de la nature, de climat, 
outre les éléments d’une technologie effrayante déjà cités au sujet du bien commun et de la santé pour 
tous, il s’apparente à une véritable boîte de Pandore, une Pandore qui n’a pas été créée dans les ateliers 
des dieux gréco-romains, mais dans ceux des nouveaux dieux auto-proclamés6, affirmant que Dieu 
est mort. Déjà ouverte, elle a laissé entrer sur terre ses puces électroniques pour cerveaux humains, 
ses soupes injectables empoisonnées y compris pour bébés, son wokisme, ses modes de surveillance 
de plus en plus raffinés et efficaces, sa géo-ingénierie pour modifier le climat à l’insu du bon peuple, 
etc. En somme, une hyper technologie prométhéenne à base de produits chimiques et de robotique 
serait déployée pour le climat et pour la planète. Peut-on vraiment parler d’écologie ? Où est le 
respect de la nature et de la nature humaine ?  

                                                 
3 Titre d’un livre de Klaus Schwab, le fondateur du Forum économique mondial de Davos. 
4 Bien sûr, ces os ont, sur un autre plan, une autre signification plus positive, mais le plan mondial davosien ne 
semble clairement pas se situer sur un plan spirituel. Ce dernier est précisé dans mes livres sur Orion. 
5 https://www.francesoir.fr/societe-sante/le-pdg-de-moderna-annonce-de-nouvelles-injections-arn-messager 
6 Parmi ces nouveaux dieux auto-proclamés, Yuval Harari, l’inspirateur de Klaus Schwab, ou encore Laurent 
Alexandre ou Bill Gates, pour n’en citer que quelques-uns des plus en vue. 
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Écologie encore à Davos où, pour décider des mesures à appliquer à la plèbe pour le climat, nos 
nouveaux dieux se sont rendus en jets privés7, avec des pilotes non-vaccinés.8 (Ah bon !? Pourquoi ? 
Devinez !). Leurs incohérences devraient sauter aux yeux de tous : ils prônent les voitures électriques 
pour le peuple tout en faisant volontairement flamber le prix de l’électricité et en menaçant de la 
couper afin que ce même peuple n’en dispose plus. De même pour les artisans, commerçants, 
boulangers et autres magasins à taille humaine, ainsi entraînés dans une disparition programmée9. 
Trop énergivores, paraît-il ! 

Quant à la coopération entre les peuples et la paix dans le monde grâce à la mise en œuvre d’un 
gouvernement mondial, nous en voyons les effets actuellement. Nos élites sont des va-t-en-guerre et, 
en tant que tels, ne tolèrent aucune insoumission à leur projet mondial. Voilà qu’ils ont décidé, pour 
la paix toujours, et en prétendant ainsi « contribuer à ce qu’il n’y ait pas d’escalade du conflit » (dixit 
Olaf Scholz !), d’envoyer des chars pour l’Ukraine. Quant à l’OTAN, « elle se dit prête à un 
affrontement direct10» avec la Russie ; cela a cette fois le mérite d’être clair ! 

 

En somme, nous héritons de nouveaux dieux prométhéens, prêts à tout pour braver les lois divines 
et naturelles et soumettre le peuple, pour son bien, à leur folie destructrice. Pluton en Verseau pourrait 
exacerber ce côté uranien technologique, robotique et violent. 

 

Mais que seraient tous ces hommes sans l’obéissance servile d’un peuple apeuré ? N’est-il pas, 
aujourd’hui, de notre devoir de nous redresser et de choisir librement de respecter les Lois de la nature 
et de la spiritualité, plutôt que celles de nos Prométhée gonflés d’orgueil au point de s’imaginer 
pouvoir devenir immortels ? Et ce pour nous, pour nos enfants et nos petits-enfants, pour l’humanité 
tout entière. N’avons-nous pas le devoir de transgresser des lois, ordres et directions stupides et 
insensés et de désobéir pacifiquement, afin de rester alignés avec notre étincelle solaire tout en nous 
exprimant dans notre singularité si précieuse ? 

Des initiatives uraniennes lumineuses émergent, elles aussi, de ce chaos volontaire. Par exemple, 
des associations de toutes sortes se sont créées au fil de la crise pour aider les suspendus, les exclus 
de tout ; de même pour dénoncer, disséquer et mettre peu à peu en lumière les manipulations 
(Scorpion), et l’emprise diabolique possible grâce à l’angoisse (Scorpion aussi), volontairement 
générée par quelques-uns ; et puis pour recréer du lien, de la sensibilité et de l’amour (Vénus du 
Taureau, autre signe en carré avec le Verseau, et Vénus fille d’Ouranos). Des voix individuelles 
courageuses se sont élevées et mobilisées pour créer des associations de défense des droits des enfants 
à vivre et à respirer librement. Des médecins et soignants exclus se sont levés eux aussi et ont fondé 
des groupes pour défendre une médecine humaine et non robotisée. Etc. Ce courage d’exister, 
librement, à sa place, en cohérence avec soi-même, dans sa différence et sa singularité, et dans une 
véritable coopération permettant de construire une humanité fraternelle, est de l’ordre de l’Essence 
du Verseau. Mais écoutons le message du Verseur d’eau. 
  

Message du Verseau pour ceux qui ont soif d’eau vive 
Vous pourrez trouver ce message de méditation illustré en vidéo sur mon site et ma chaîne YouTube. 
 

« Je Suis le Verseau, celui qui verse l’eau de Lumière pour ceux qui ont soif de transcendance. 
Ouvrez votre cœur à cette Lumière qui coule et à son chatoiement subtil. 
Accueillez et développez en vous cette clarté scintillante et irisée, laissez-la rencontrer et renforcer 
l’étincelle ignée qui vous habite au-delà de vos meurtrissures, et voyez cette Lumière s’écouler 
comme d’une coupelle d’Eau vive et pure coulant à l’infini.  

                                                 
7 https://www.lemonde.fr/economie/article/2019/01/22/davos-1-500-vols-en-jets-prives-
annonces_5412891_3234.html 
8 https://elishean.tv/le-wef-embauche-des-pilotes-non-vaccines-pour-les-faire-voler-a-davos/ 
9 Voir Klaus Schwab, La grande réinitialisation. 
10 https://www.tf1info.fr/international/video-guerre-ukraine-russie-l-otan-prete-a-un-affrontement-direct-scholz-
veut-eviter-l-escalade-le-point-sur-la-situation-2246489.html 
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Laissez tomber vos angoisses. Ne retenez rien. Ayez 
confiance. Je suis toujours là. Transfigurez le mal qui parfois 
vous atteint. Transmutez-le au contact de la Lumière. 
 

Venez à moi plus souvent... autant que vous le voulez. 
Agissez pour venir à ma rencontre, redressez-vous, gardez le 
lien, et n’oubliez pas l’amour.  
Ne vous renfermez pas dans votre monde intellectuel voire 
dans une sorte de cérébralité froide, robotique et déconnectée 
du réel. 
Retrouvez le chemin de la sensibilité et du lien. 
Élevez ce qui ne va pas. 
 

Soyez vous-même. Osez. Allez-y. Ne vous retenez pas. Chacun de vous est différent, c’est là toute 
votre richesse. Accueillez-la plutôt que de la fuir. Ouvrez-vous. Laissez-vous inonder, imprégner, 
pénétrer par l’eau vive de la Connaissance. Et laissez-la s’écouler de vous, de votre cœur, de votre 
Être. 
 

Cessez de vous sentir limités. Soyez libres. Faites exploser vos limites. Osez tout. Ne vous retenez 
pas. Ne vous retenez plus. Allez vers Vous-mêmes. N’oubliez pas qui Vous êtes. Souvenez-vous de 
votre Essence lumineuse. Vous êtes grains de Lumière dans l’Infini. Entrez dans votre puissance 
créatrice. Vous n’êtes pas faits pour être conformes et pour vous intégrer à ce qui ne vous correspond 
pas, à une société dysfonctionnelle, vous êtes faits pour rayonner à votre façon unique et singulière, 
et devenir Eau vive lumineuse versée pour un monde actuellement en grande souffrance, Eau 
immatérielle qui désaltère à jamais ceux qui ont soif. 
 

Uranus peut vous guérir. Mais allez à sa rencontre bien plus que vous ne le faites. Méditez chaque 
jour. Reliez-vous au Ciel étoilé d’où coule une pluie de Lumière. Inventez, et incarnez cette Lumière 
dans votre vie, dans vos œuvres, dans chaque geste de votre quotidien. Ce n’est qu’ainsi que vous 
pourrez constituer une humanité rayonnante et bienveillante, en harmonie avec cette Eau vive qui fait 
de vous une communauté où chacun pourra trouver sa place, librement, dans le respect de sa mission 
profonde, en coopération fraternelle avec les hommes et les âmes de bonne volonté, et en harmonie 
avec l’énergie du Verseau. » 

 
Images : 1. Rubens, 1636. 2. Arcésilas de Cerveteri, vers – 560/-550. 3. Vitrail Cathédrale de Soissons 4. Frise : Basilique Saint Denis. 
3 et 4 : Photos Baicry. 
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